

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ACCURSIA CAPITAL REPRENDS AHLSTROM STENAY

• Stenay le 25 juillet 2023

Ahlstrom Stenay : l'intersyndicale CGT-FO annonce la reprise de l'usine par le fonds Accursia Capital et œuvre déjà pour l'installation du nouveau repreneur. L'ensemble des emplois sont conservés.

Stenay, le 24 juillet 2023. Après un communiqué de presse de l'intersyndicale le 13 mars dernier tirant le signal d'alarme face à la situation tendue au sein de l'usine de Stenay, le groupe Ahlstrom avait confirmé sa volonté de céder ou de fermer l'usine papetière centenaire meusienne. Après de nombreuses visites d'entreprises et d'une dizaine de repreneurs potentiels, l'intersyndicale CGT-FO Ahlstrom Stenay officialise la reprise pleine et entière du site de Stenay par le fonds d'investissement Accursia Capital.

Ahlstrom quitte Stenay, avec un bilan catastrophique. Venu au début des années 2000 avec l'envie de développer des papiers à l'usine meusienne, le bilan du groupe scandinave à Stenay s'avère bien dramatique : fermeture d'une des deux machines, plan de licenciement de plus de 70 personnes, aucun investissement majeur nécessaire à sa pérennisation et un manque de communication criant.

Une nouvelle page pour la papeterie de Stenay. Avec le travail acharné de l'intersyndicale, aux côtés des salariés et de tous les citoyens mobilisés, le site de Stenay écrit un nouveau chapitre de son histoire avec une reprise prochaine par Accursia Capital. Fleuron français de l'industrie papetière avec des papiers couchés de haute qualité, l'usine de Stenay peut espérer un avenir plus serein. Accursia Capital a déjà pris des engagements fermes autour de l'emploi et des investissements à venir.

Une arrivée porteuse d'espoirs ? Accursia dispose déjà d'entreprises spécialisées dans le papier et carton d'emballage, et notamment en Alsace. L'intersyndicale garde le même niveau d'exigence pour les 130 salariés de l'usine et entre dans une deuxième phase de négociations pour l'installation de cette nouvelle entité à Stenay.

« Sans l'action des membres du CSE, des salariés engagés et des acteurs locaux, cette reprise n'aurait pu être possible. Nous tenons à remercier l'ensemble



« Sans l'action des membres du CSE, des salariés engagés et des acteurs locaux, cette reprise n'aurait pu être possible. »

des salariés pour leur professionnalisme dans cette période difficile. Durant trois mois, les 130 salariés du site ont continué à produire et à démontrer la nécessité d'une industrie de qualité dans notre département. À l'avenir, nous garderons un œil attentif et exigeant sur l'installation de ce nouveau groupe à Stenay. », déclare **Alain Magisson**, secrétaire du CSE d'Ahlstrom Stenay et délégué CGT du personnel.

Merci aux élus. L'intersyndicale tient à souligner le travail constant du ministère de l'Industrie, du préfet de la Meuse, des parlementaires et des élus locaux dans cette bataille de 3 mois pour conserver l'emploi et le savoir-faire papetier meusien.

Contacts presse :
ahlstrom.stenay@gmail.com / +33 6 33 93 26 80